

VR-Tag des Talents am 17.03.2012

Geschrieben von: Jochen Karow

Montag, den 19. März 2012 um 23:55 Uhr



Volksbank Brenztal und die Handballabteilung der TSG Giengen suchten am Samstag 17.03.2012 beim "VR-Tag des Talents" ihre Sportskanonen

Bei dem von der TSG Giengen Handballabteilung und der Volksbank Brenztal organisierten Sportfest, durften 45 Mädchen und Jungen der Jahrgänge 2001 und jünger zeigen was in ihnen steckt.

Am "VR-Tag des Talents" in der Schwagehalle wurde nicht nur Handball 4 plus 1 gespielt, an vier Übungsstationen wurden auch 96 Koordinationspunkte pro Spieler vergeben.

Beim Turmballspiel konnten dann die Kinder auch noch zeigen wie gut sie mit dem Handball schon umgehen können.

Bei der anschließenden Siegerehrung wurde noch jede Mannschaft mit kleinen, von der Volksbank Brenztal gesponserten Preisen für ihre Leistungen belohnt.

Hier einige [Bilder](#)

{nomultithumb}{gallery}jochenk/Talentiade/2012{/gallery}